

Agradezco mucho a las Autoridades y a los Médicos de Valladolid el acto que celebran en honor de don Francisco Bécares, que desde el año 1921 hasta su reciente ascenso, ha desempeñado la Inspección de Sanidad de esa provincia a satisfacción de todos.

Mi gratitud obedece a la consideración de que el homenaje que recibe Bécares le honra a él, primero que a nadie, pero nos honra, también, a todos los sanitarios, contribuyendo a dar brillo y prestigio a la Sanidad, que tanto los necesita para laborar con fe y sin desmayos por la causa de la salud pública. Añádase a esto la demostración de acierto, el refrendo que este acto significa para cuantos hemos intervenido en el nombramiento, y que nos place ver confirmado por las autoridades y fuerzas vivas de Valladolid, que son testigos de mayor excepción de la larga y provechosa etapa desarrollada por Bécares en la provincia.

El motivo de haber pensado en Bécares para el cargo de Inspector general de Sanidad Interior, es bien sencillo. Desde el advenimiento del Directorio hemos entrado en Gobernación en una fase de actividades, extraordinaria, que cada día crece con nuevas mejoras y progresos. Escuelas y Hospitales, Enfermerías y Sanatorios, Institutos y Dispensarios, Reglamentos y organizaciones de lucha práctica y eficaz, surgen cada año de la Dirección de Sanidad, merced a la alta comprensión, al entusiasmo por la higiene y al patriotismo del General Anido. En relación con tales actividades y reformas, es indispensable la colaboración directa de las mejores capacidades sanitarias, y como yo cuento entre ellas a Bécares y, además, conozco su lealtad y amor al trabajo, no hubo dudas en la elección.

Yo espero que desde el alto puesto que ocupa, su actuación será fructífera para España, y que con ella, cada día irán perdiendo la insigne Valladolid y su provincia.

FRANCISCO MURILLO PALACIOS
Director General de Sanidad

Relación de los trabajos realizados por el Instituto Provincial de Higiene durante el mes de Noviembre 1926.

A Salida a Tabernas con motivo epidemia	
fiebre tifoidea	1
Id. a Cuevas por igual motivo	1
Id. a Turre por id. id.	1
Suministro de vacuna antitífica dosis	1.20
B Analisis de orina	
Id. de Sangre	23
Id. id. Flujo vaginal	1
» » Secreción conjuntival	3
» bacteriológicos de agua	5

Relación de los trabajos realizados por el Instituto Provincial de Higiene durante el mes de Diciembre 1926.

A Salidas a Laujar con motivo nuevo abastecimiento de agua		2
Id. a Mojácar con motivo epidemia fiebre tifoidea		1
Desinfección de viviendas		1
Id. de ropas y ajuares		1
Suministro de vacuna antitífica		700
B Análisis de sangre		6
» » Líquido cefalo-raquídeo		1
» » Orina		5
» » Secreción conjuntival		3
» » bacteriológicos de aguas		4
Examen de cerebros de perros sospechosos de rabia		2
Aptosias de perros		2

S. N.

BOLETÍN DEL INSTITUTO PROVINCIAL DE HIGIENE DE ALMERÍA

Sr. _____